
Protokoll:

Rm Lipinski-Naumann möchte wissen, ob gegebenenfalls durch die vorgesehene Umnutzung neuer

Stellplatzbedarf entsteht.

Amt 61/Herr Hastenteufel erklärt, dass im Rahmen des vorgesehenen städtebaulichen Vertrages die

Frage des künftigen Stellplatznachweises geklärt wird.

Rm Schupp bittet die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass die Wohneinheiten auch in Zukunft dem

Wohnungsmarkt zur Verfügung stehen.

Rm Schumann-Dreyer bittet, in den städtebaulichen Vertrag einen Passus aufzunehmen, der die

Ausweisung von Ferienwohnung ausschließt.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


